



ROTARY CLUB OF YATSUSHIRO MINAMI BULLETIN

◇創立 昭和51年3月9日 ◇承認 昭和51年3月18日 ◇日本RC承認順位 1305番 ◇RIクラブNo.: 14933

◇例会日 毎週火曜日 ◇例会場 八代グランドホテル 八代市旭中央通り10 年度No. 8

会長 瀧上 恵子 幹事 野尻 雄介 編集者 緒方 光治 令和3年10月26日発行



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
SERVE TO CHANGE LIVES

2021-2022年度
RI会長
シェカール・メータ

Shekhar Mehta

10月21日例会（第2149回）記録 八代東RCとガバナー公式訪問合同例会
（ホスト：八代東RC）

司会 松下SAA（八代東）

四つのテスト 唱和

歌 国歌「君が代」

Rソング「それでこそロータリー」

来訪者 大森克磨君（RI第2720地区ガバナー）

高木幸一君（熊本第5グループG.A.）

中原巳沙希君（補佐幹事）

新会員入会式

川崎祐一朗君

生年月日：

事業所名：栄幸(株)

役職名：代表取締役

所在地：八代市海士江町2276

電話：0965-30-8150

FAX：0965-30-8152

携帯電話：

職業分類：介護

自宅住所：

趣味：ゴルフ



11月2日の例会	11月9日の例会
職場訪問 お祭りでんでん館	夜間例会 新会員歓迎会
VSOP今年度累計	78,855円

推薦者：藤永会員・瀧上会長・野尻幹事

稗田裕子君

生年月日：

事業所名：うなぎ処 鰻新

役職名：役員

所在地：八代市本町1-12-2

電話：0965-35-2525

FAX：0965-35-2525

携帯電話：

職業分類：うなぎ専門店

自宅住所：

家族：

推薦者：瀧上会長・野尻幹事



出席報告				欠席会員名		メークアップ済会員名		
本日の出席	会員総数	45名	出席率	稲本・猪股・上原・岡村・湊・坂本・園川・續・豊岡・藤崎・宮田・湊田・松岡・柳口・東・大野・永野	計	17名	神箇・西崎 (10/12理事会) 中川・清田・松嶋 (10/20八代RC)	
	出席会員数	24名						
	当日分メークアップ済会員数	5名						
	計	29名	64.44%					5名
10/5の修正	10/5の出席会員数	22名		前回補填会員名 中道・塚本・里 (10/12 理事会)	計	3名		
	補填会員数	3名						
	計	25名	56.82%					
昨年	月出席会員数	名	%					
メークアップ済会員名	出席免除：西田会員						計	名
	新会員：川崎祐一朗会員・稗田裕子会員							

会長の時間 丸塚会長（八代東）

皆さんこんにちは。お忙しい中ご出席頂き有難う御座います。心から感謝申し上げます。夏から急に秋の季節に変わり、体調の方は大丈夫でしょうか。

さて本日は、大森ガバナー公式訪問合同例会となっております。ガバナー御一行様におかれましては、八代南RC・八代東RCの合同例会にわざわざ大分からご訪問頂き誠に有難う御座います。心から感謝申し上げます。後ほどガバナーアドレスの時間を頂きますが、地区スローガン「ロータリーのパワーは親睦が生み出す、あらゆる場を親睦の機会に」まさに今こそこのスローガンが必要ではないでしょうか。

前年度はコロナの影響でほとんど出来なかった親睦の機会がやっと出来るのではないかと感じ始めております。当クラブにおきましては、9月に行いました野菜の苗植え、10月9日の花植え、そして10月7日のりんご狩り・コスモス見学等、社会奉仕委員会、親睦委員会と一緒に取り組んだ行事はとても良い親睦の機会になったと思っております。ようやくコロナも収まってきました。今後は、親睦の輪をクラブ内だけでなく、より一層周りに広げていけたらと思っております。「ロータリーでより元気になり」疲弊しかかっている社会を盛り上げていきましょう！

簡単ではありますが、会長の時間とさせていただきます。有難う御座いました。

幹事報告 野尻幹事

1. 例会変更・取り止め

・熊本西南RC

11月11日(木)は「熊本第4グループIM」の為
日時：11月12日(金) 17:00～

会場：ザ・ニューホテル熊本

11月25日(木)は定款による取り止め

・八代東RC 10月28日(木)は「早朝例会」を「通常例会」へ変更します。

2. シェカール・メータRI会長によりまず第1回会長主催会議が「疾病予防と治療」と「環境」をテーマに韓国・慶州で行われました。YouTubeで視聴できます。

3. 米山記念奨学会より「ハイライトよねやま」→回覧

4. 八代市よりNPOボランティアに関する情報誌「やっしるNPO情報！」→回覧

5. 「世界ポリオ根絶サミット in D2780」10月24日(日)12:30～16:15YouTubeで視聴できます。

スマイルBOX

大森ガバナー：公式訪問を記念してスマイルします。

高木ガバナー補佐：ガバナー公式訪問に随行して参りました。

中原ガバナー補佐幹事：ガバナー補佐に随行して参りました。

八代南RC出席者全員：大森ガバナー公式訪問を歓迎します。健康に注意してご活躍下さい。

青少年奉仕委員会 富委員長

八代中・八高のPRポスター配付について

ガバナーアドレス 大森ガバナー

◎はじめに

皆さんこんにちは、国際ロータリー第2720地区2021～22年度のガバナーを務めさせて頂いている、大森克磨と申します。

所属は大分キャピタルロータリークラブ、ロータリー歴は約22年、職業は弁護士です。本日はこの様に歓迎をして頂き、心より感謝致します。

また、平素は地区のロータリー活動にご協力を頂き、心より感謝致します。

ロータリークラブのメンバーとなって10年ほど不良会員であった私でしたが、2013年にクラブ会長エレクトに指名された頃から改心致しまして、今ではロータリーが大好きです。

法律事務所の名前をエフワンとしておりますが、エフ＝Fは、4つのテストの中の「Four Way」「FAIR」「Friendship」に由来しております。

ロータリー活動がなお一層楽しくなった地区委員では、職業奉仕部門長を3年ほど務めさせて頂きました。従いまして、職業奉仕についてだけは自信がございます。

◎国際協議会報告

さて、私がガバナーノミニーとなり、ガバナーになるまでの一番の特徴は、新型コロナウイルスの感染拡大と、これに対応するためのロータリーのオンラインによる活動の進化でした。

私は、史上初めてオンラインにて国際協議会に参加したガバナーエレクトとなりました。

開会式、シェカールメータRI会長のテーマ講演、全体会議、分科会のすべてオンラインでの開催でした。

◎シェカールメータRI会長の方針

シェカールメータRI会長のテーマは、オンラインで知ることとなりました。皆さんご存じの、「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」です。

また、シェカールメータRI会長は、

- (1)女子のエンパワメントに力を注ごう。
- (2)未来の女性リーダーの成功に必要な手段を与えよう
- (3)世界の会員数を130万人にしよう。
- (4)ロータリー奉仕デーを開催しよう。

との主要な取り組み方針も掲げられております。

◎全体会議と分科会

また、全体会議では、ロータリーの重要なテーマについて、世界の著名人がスピーチをし、また、分科会ではそれらのテーマについて、研修リーダーを交えて熱い意見交換がなされました。

これらで学んだことを、私は地区に還元し、地区運営に生かさなければなりません。

◎地区スローガンと年度の取り組み

○地区スローガン

- ・次に、私は、「ロータリーのパワーは親睦が生みだす！あらゆる場面で親睦の機会に～話しかけよう～」との地区スローガンを掲げました。

ポール・ハリスによれば、「仲間同士の親交」(親睦)が何らかの「力」(パワー)を生み出すのであり、そのパワーが奉仕に向けられたのがロータリーなのです。

○取り組み

- ・親睦活動を推進しましょう。新型コロナウイルス感染拡大の状況下、ロータリー活動は例会等の親睦の場が奪われ、最も大切な会員基盤が危機に曝されております。

この様なときこそ、親睦の大切さを再認識し、親睦に利用出来る場面があれば、どんなことでも見逃さずに親睦に役立てましょう。

親睦のコツは、誰にでも「先に話しかける」ことです。

今まで以上の(内容、回数、etc.)親睦を会員一人一人が心がけてください。

クラブにおいてはコロナが落ち着き次第、心に残る親睦行事を実施してください。

- ・各クラブが1年間で純増10%以上の会員増員を目指しましょう。世界のロータリアン130万人が目標です。1クラブあたり3名の純増です。

- ・ロータリー奉仕デーを開催致しましょう。

これまで行ってきたロータリーデーと基本的には同じですが、ロータリー外の方と協同開催すること、及びテーマが7つの重点分野に限られていることが特徴です。各グループ、各クラブごとに地域社会の為になるプロジェクトを立上げて実施してください。

地区内で様々な活動をされている市民の方々、市民団体もお誘いしましょう。ロータリーの活動の幅を広げましょう。

また、ロータリーの活動を知って頂き、公共イメージの向上のための一方法でもあります。

ロータリー奉仕デーを130万人の起爆剤にしましょう。

- ・地区やクラブのIT化を支援を致します。オンラインミーティングにも挑戦してみてください。感染対策になるだけではなく、時間と費用の節約において大きなメリットがあります。また、新しい親睦の機会の創出ともなるでしょう。
- ・青少年奉仕活動のあり方を考えなおしてみましょう。

コロナ禍でここ数年、青少年交換事業、RYLA、IAC、RACの対面式年次大会等の事業が休止に追い込まれており、厳しい環境下にあります。

コロナ禍が落ち着いた時に、休止してきた事業が、実施できるよう堀川GEと協力していきます。

2022年6月には2日間に亘って、全国青少年交換研究会が熊本市で開催が予定され、全国の皆様とアイデアを交換します。支援をよろしくお願い致します。

なお、2022年7月よりローターアクトの人头分担金が発生します。

◎その他

○地区戦略計画

地区戦略計画を策定致しました。

地区ビジョンが「若者と親しみ、ロータリーを繋ごう。」であり、「地区ビジョンでロータリーの行動計画を実行しよう」として、①若者の中から世界で活躍できる、偉大なロータリアン（ローターアクターを含む）を育てよう。（より大きなインパクトをもたらす）、②若者にロータリーの種を蒔こう（参加者の基盤を広げる）、③若者にロータリーに親しんで貰おう（参加者の積極的な関わりを促す）、④柔軟なローターアクター、ロータリアンを育てよう（適応力を高める）であります。ご理解のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

○衛星クラブ

衛星クラブについて、説明させていただきます。

衛星クラブは、少人数での軽快な活動が特徴であり、硯川昭一パストガバナーが前年度に設立を推進し、今年4月に杵築ワンハートロータリー衛星クラブが誕生しました。

奉仕のために、新しいクラブのあり方にチャレンジしてみましょう。

・SRF

SRFはロータリー未来形成と約されますが、RIは新しいクラブ形態のみならず、世界規模の組織のあり方についても、改革を検討しております。

現在のゾーン、地区、グループという構成から、世界を言語や民族で分類された地域（REGION）に分け、その下に全部で1500～1600のセクションに分けようとしております。

これらの正式な方針決定は、2022年5月の規定審議会で決定されます。

◎最後に

○堀川年度

堀川年度の準備がスタートしています。次年度の地区委員の募集が始まります。ぜひ、地区委員に応募しロータリー活動を楽しんでください。

○地区大会

2021年5月13日、14日に大分市にて地区大会を予定しております。DRUM TAOの公演やコシノジュンコ氏の記念講演を開催する予定です。たくさんのご参加をお待ち致しております。ご清聴ありがとうございました。



大森ガバナー公式訪問例会 記念撮影



大森ガバナーと会長・幹事



入会式